

18.08.2008 - 13:00 Uhr

suissetec - Über 6500 Lehrlinge in der Gebäudetechnikbranche - Zunahme der Lehrstellen um 4.4 Prozent gegenüber dem Vorjahr



Lehrberufe in der Gebäudetechnikbranche erfreuen sich bei Schulabgängern, Lehrpersonen und Berufsberatern steigender Beliebtheit. 2007 konnte der Branchenverband suissetec eine Zunahme der Lehrverhältnisse um 4,4% registrieren.

Bild: suissetec

Zürich (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial und Medienmitteilung als pdf stehen zum kostenlosen Download bereit
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100006310> -

Die Gebäudetechnikbranche in der Schweiz investiert weiterhin stark in die Nachwuchsausbildung. In der weitgehend von KMU getragenen Berufsbildung wurden 2007 exakt 6503 Lehrlinge ausgebildet. Dies bedeutet eine Zunahme von 4.4 Prozent gegenüber dem Vorjahr. In den letzten elf Jahren seit 1997 konnte das Angebot damit um total 22.5 Prozent, oder 1'194 Stellen ausgebaut werden, wie der Schweizerisch-Liechtensteinische Gebäudetechnikverband (suissetec) mitteilt.

suissetec-Zentralpräsident Peter Schilliger, Udligenswil (LU):
"Die anhaltend positive Entwicklung beweist, dass die Unternehmen ihre wirtschaftliche und gesellschaftliche Verantwortung wahrnehmen. Gleichzeitig dürfen wir feststellen, dass die von suissetec unternommenen Investitionen in eine qualifizierte Lehrlingsausbildung vom Nachwuchs gewürdigt und die Angebote genutzt werden".

Um eine schweizweit einheitliche Grundausbildung sicher zu stellen und die jungen Berufsleute möglichst optimal auf ihre zukünftigen Aufgaben vorzubereiten, hat suissetec bereits im Jahr 2004 das Qualitätslabel "Qualifizierter Lehrbetrieb Gebäudetechnik" eingeführt. Heute erfüllen bereits 370 Betriebe die strengen Vorgaben.

Kontakt:

Schweizerisch-Liechtensteinischer Gebäudetechnikverband (suissetec)
Eric W. Zeller
Leiter Kommunikation/Mitglied der Geschäftsleitung
Auf der Mauer 11

Postfach
CH-8021 Zürich
Tel.: +41/43/244'73'13
Fax: +41/43/244'73'74
E-Mail: eric.zeller@suissetec.ch

Medieninhalte



Lehrberufe in der Gebäudetechnikbranche erfreuen sich bei Schulabgängern, Lehrpersonen und Berufsberatern steigender Beliebtheit. 2007 konnte der Branchenverband suissetec eine Zunahme der Lehrverhältnisse um 4,4% registrieren. Weiterer Text über ots. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/suissetec"

Lehrberufe in der Gebäudetechnikbranche erfreuen sich bei Schulabgängern, Lehrpersonen und Berufsberatern steigende Beliebtheit. 2007 konnte der Branchenverband suissetec eine Zunahme der Lehrverhältnisse um 4,4% registrieren.
Bild: suissetec

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006310/100567794> abgerufen werden.